
 

 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ ВЛАДИМИРСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ДЕПУТАТ 

по единому избирательному округу 

от Владимирского регионального отделения 

Всероссийской политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" 
 

_29.01.2013_ №_06-09/14                         

 
О льготном лекарственном обеспечении 
 граждан                                                                                                                                                                                             
                                                                                                     

                                                                                                     Губернатору Владимирской области                          

                                   Н.В. Виноградову 

 

Уважаемый Николай Владимирович! 

 

В Законодательное Собрание Владимирской области поступают 

многочисленные обращения по вопросу задержки обеспечения льготными 

лекарственными препаратами.  

Граждане, имеющие право на бесплатное обеспечение лекарственными 

препаратами, либо на обеспечение лекарственными препаратами по рецептам 

врача с 50- процентной скидкой при организации амбулаторно-поликлинической 

медицинской помощи, не могут получить льготные лекарственные препараты по 

2 и более месяцев. Особенно остро вопрос встает в начале и конце календарного 

года, а также по окончании кварталов. Причем в этот список входят как 

лекарственные средства, необходимые по жизненным показаниям, например, 

инсулин, противоастматические препараты и многие другие, отсутствие которых 

может привести к смерти больного, так и лекарственные средства, подобранные 

медицинской комиссией, позволяющие вести полноценный образ жизни и не 

допускать дальнейшего прогрессирования заболевания, а их отсутствие 

превращает человека в недееспособного инвалида. Особенно это чревато 

ухудшением состояния тех пациентов, для которых отсутствует возможность 

подобрать аналог. 
Однако при отсутствии отпуска льготных препаратов, те же лекарства в тех 

же аптеках зачастую имеются в продаже и люди вынуждены приобретать их за 

полную стоимость.  

Прошу Вас проинформировать меня о ситуации по следующим вопросам: 

1. Об исполнении подпункта «б» пункта 2 Указа Президента Российской 

Федерации от 7 мая 2012 года № 598 «О совершенствовании государственной 

политики в сфере здравоохранения», согласно которому постановлено 
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Правительству Российской Федерации совместно с органами исполнительной 

власти субъектов Российской Федерации в срок до 1 января 2013 года с участием 

общественных организаций разработать Стратегию лекарственного обеспечения 

населения Российской Федерации на период до 2025 года и план ее реализации. 

2. Возможно ли решение проблемы льготного лекарственного обеспечения 

нуждающихся в жизненно необходимых препаратах, без задержек, пусть даже 

кратковременных? 

          

         

         Депутат 

Законодательного Собрания                                                                  Ю.В. Арсенина     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


